
Consumer rebates are mail-in only. Forms may be downloaded at www.remingtoncanada.com/rebates. Valid on purchases made from 8/1/13 through 12/31/13. All requests must be postmarked by 1/25/14. Eligibility : This Promotion is open only to legal Canadian 
residents age 18 or older. Void where prohibited. Offer not valid for groups, clubs, associations or organizations. Employees of Freedom Group Inc. and any of its subsidiaries, affiliates, suppliers, distributors, advertising, promotion or any other agencies or entities involved with this 
Promotion, and members of their immediate families and/or those residing in the same household (whether related or not) of each of the above are not eligible to participate in this Promotion. Complete the rebate coupon and submit all required information to the address on 
the coupon. Must be postmarked by 1/25/14. Please maintain a photocopy for your personal records of the information you are mailing. All submitted proofs of purchase become property of Remington® Arms Company and will not be returned.  Remington® is not responsible for 
lost, late, incomplete, damaged or misdirected mail. Fraudulent submissions of multiple requests could result in federal prosecution under the Canadian Mail Fraud Statutes. LIMIT ONE REBATE PER MODEL PER PERSON, unless otherwise stated above. The entry for each offer can be 
submitted on one coupon, or separately on individual coupons for an accumulative total of $ 227. Allow 12 weeks for processing. Offer good in Canada only. Offer void if cash register tape or proofs of purchase are reproduced. Offer void where prohibited, taxed or restricted by law. 
This offer is valid for end-users only. Excludes items won or purchased at or for fundraising banquet or similar event. Offer limited to product in stock during time of promotion. No rain checks. ©2013 REMINGTON ARMS COMPANY, LLC. Tous les escomptes sont des rabais postaux 
seulement. Les formulaires peuvent être téléchargés à www.remingtoncanada.com/rebates. Valable sur les achats effectués à partir du 1er août 2013 au 31 décembre 2013. Toutes les demandes doivent être postées avant le 25 janvier 2014. Admissible : 
Cette promotion est uniquement admissible aux résidents canadiens agés de 18 ans et plus. Nul là où la loi l’interdit. Cette offre n’est pas valide pour les groupes, les clubs, les associations ou les organisations. Les employés de Freedom Group Inc., ses filiales, les sociétés affiliées, les 
fournisseurs, les distributeurs, les publicistes, les promoteurs ou autres organismes ou entités participant à cette promotion ainsi que les membres de leurs familles immédiates et/ou ceux résidant dans le même foyer (si connexe ou non) ne sont pas admissibles à participer à cette 
promotion. Veuillez complèter le coupon de remboursement et soumettre toutes les informations nécessaires à l’adresse indiquée sur le coupon.  Doit être oblitérée par 1er janvier 2014. Veuillez conserver pour vos dossiers personnels une photocopie de toutes les informations que 
vous postez avec votre demande. Toutes les preuves soumises deviennent la propriété de Remington® et ne seront pas retournées. Remington® n’est pas responsable pour toute demande égarée, incomplète, endommagée ou perdue dans la poste. Les demandes frauduleuses, ainsi 
que des demandes multiples pourraient entraîner des poursuites fédérales en vertu des lois canadiennes sur la fraude postale. LIMITE D’UNE DEMANDE PAR OFFRE PAR PERSONNE, à moins d’indication contraire à celles mentionnées ci-haut. Les demandes pour chaque offre peuvent 
être soumises sur un coupon unique ou séparé sur des coupons individuels pour un total cumulatif de 227 $. Allouez 12 semaines pour la livraison. Offre valide au Canada seulement. Offre invalide si les reçus de caisse ou les preuves d’achat sont reproduits. L’offre est invalide là 
où interdite, soumise à une taxe ou restreinte par la loi. Cette offre n’est valide que pour les consommateurs. Cette promotion exclu les articles gagnés ou achetés lors de soupers bénéfices ou évènements similaires. L’offre est limitée aux produits disponibles durant la promotion 
uniquement. Aucune réservation pour un rabais ne peut être fait sur un article non DISPONIBLE. ©2013 REMINGTON ARMS COMPANY, LLC.

ALL OFFERS VALID ON PURCHASES MADE 2013/8/1 THROUGH 2013 /12/31. ALL REQUESTS MUST BE POSTMARKED BY 
2014/1/25. -- OFFRE VALIDE SUR LES ACHATS EFFECTUÉS DU 1ER AOÛT 2013 AU 31 DÉCEMBRE 2013. TOUTES LES 
DEMANDES DOIVENT ÊTRE REÇUES AVANT LE 25 JANVIER 2014.

STEP 3 / ÉTAPE 3 
check box when complete. / cochez lorsque complété.

STEP 5 / ÉTAPE 5 
check box when complete. / cochez lorsque complété.

STEP 2 / ÉTAPE 2 
check box when complete. / cochez lorsque complété.

FOLLOW THE FIVE EASY STEPS BELOW. / SUIVEZ LES 5 ÉTAPES FACILES CI-DESSOUS.

STEP 4 / ÉTAPE 4 (PRINT CLEARLY AND CHECK BOX WHEN COMPLETE / ÉCRIRE LISIBLEMENT ET COCHEZ LORSQUE COMPLÉTÉ)

Make sure all applicable boxes are checked above and information is completed below / 
S’assurez que tous les rabais applicables sont cochés et que les informations ci-dessous sont complètes.

Remington® Versa Max®. Limit one per 

model. Versa Max® Sportsman® and Versa Max® 

Tactical Models are not included. $100 Rebate. 

/ Remington® Versa Max®. Limite d’un rabais par 

modèle. L’offre ne s’applique pas sur les modèles 

Versa Max® Sportsman® et Versa Max® Tactical. 

Rabais de 100 $.

�Remington® Model 870™ Express®. Limit 

one per model. $30 Rebate. / Modèle 870™ 

Express®. Limite d’un rabais par modèle. Rabais 

de 30 $.

Remington® Model 700™ SPS Rifles. 
Limit one per model. Excludes Model 700™ SPS 

DM. $40 Rebate. / Carabine modèle 700™ SPS 

de Remington®. Limite d’un rabais par modèle. 

L’offre ne s’applique pas sur le modèle 700™ SPS 

DM. Rabais de 40 $.

STEP 1  / ÉTAPE 1
CHECK BOX FOR EACH PRODUCT(S) PURCHASED. / COCHEZ TOUS LES RABAIS APPLICABLES.

AMMUNITION / MUNITION 
(NO EXCEPTIONS/ AUCUNE EXCEPTION)

FIREARMS /ARMES À FEU 
(NO EXCEPTIONS/ AUCUNE EXCEPTION)

Include original cash register receipt(s) for each applicable 

rebate. No exceptions. (Copies and/or store printed dupli-

cate receipts will not be accepted). Inclure le reçu de caisse 

original pour chaque rabais applicable. Aucune exception. (Les 

photocopies et duplicatas de factures seront refusés.)

FIREARMS / ARMES À FEU 
(NO EXCEPTIONS/ AUCUNE EXCEPTION) 

Include original proof of purchase sticker(s) from the back 

of your owner’s manual. / Inclure la (les) étiquette(s) de preuve 
d’achat se trouvant à l’endos du manuel de l’utilisateur.

AMMUNITION / MUNITION 
(NO EXCEPTIONS/ AUCUNE EXCEPTION)

Include original UPC label(s) from each box of ammunition. 
Inclure le(s) code-barre(s) original de chaque boîte de munition.

Mail in this completed form with all applicable 

receipts and proof of purchase sticker(s) / UPC(s) 

to : Postez le coupon entièrement rempli avec tous les 
reçus de caisse applicables et les étiquettes de preuve 
d’achat à l’adresse suivante :

PROMOTION #46496
REMINGTON FALL 2013
REBATE - CANADA
26-200 Fitch Street Suite 144
Welland, ON L3C 4V9

I have inclued/j’ai inclus______ UPCs. 
(Limit of $ 5 per person / Limite de 5 $ par personne.)

I have inclued/j’ai inclus______ UPCs. 
(Limit of $ 12 per person / Limite de 12 $ par personne.)

I have inclued/j’ai inclus______ UPCs. 
(Limit of $ 20 per person /Limite de 20 $ par personne.)

I have inclued/j’ai inclus______ UPCs. 
(Limit of $ 20 per person /Limite de 20 $ par personne.)

Remington® Core-Lokt®

Buy 1 box and get $2 back or buy 2 boxes and get 
$ 5 back. Maximum of 2 boxes. / Obtenez 2 $ à l’achat 
d’une boîte ou achetez 2 boîtes et obtenez 5 $ de rabais. 
Maximum de 2 boîtes.

Remington® Express® Extra Long Range
Buy 1 box and get $ 3 back. Maximum of 4 boxes. 
Obtenez 3 $ à l’achat d’une boîte. Maximum de 4 boîtes.

Remington® Premier® Centerfire and 
Premium Shotgun Slug. Buy 1 box of Premier® 
Centerfire Rifle and/or Premium Shotgun Slug 
Ammunition and get $ 5 back. Maximum of 4 boxes. / 
Obtenez 5 $ à l’achat d’une boîte Premier® de munitions 
pour carabine à percussion centrale et/ou la muni-
tion Premium® de cartouche à balle unique pour fusil. 
Maximum de 4 boîtes.

Remington® HyperSonic Steel®

Buy 1 box and get $ 5 back. Maximum of 4 boxes. /
Obtenez 5 $ à l’achat d’une boîte. Maximum de 4 boîtes.
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TO RECEIVE APPLICABLE REBATES, STEPS 1-5 ON THIS FORM MUST BE COMPLETE. VEUILLEZ COMPLÈTER LES 5 ÉTAPES SUIVANTES, POUR RECEVOIR VOS RABAIS.

Your Name / Nom________________________________________________________________________________________________________________________________________

Your Mailing Address / Adresse Postale_ __________________________________________________________________________________________________________________ Apt / App________________

City / Ville_ ____________________________________________________________________________________________________________ Province / Province_ ________ ZIP / Code Postal______________

Email / Courriel_ ___________________________________________________________________________________________________ Phone / Tél____________________________________________

(Used to communicate rebate status/ Utiliser pour signifier un remboursement) 

q Check if you would like to opt out of receiving news and additional offers from Remington / Cochez si vous souhaitez ne plus recevoir de nouvelles et d’autres offres de Remington.

Store Name \ Magasin                                                                                                                                                                                                                                                                                                	


